

Comunicado de Prensa No. 19/2016

Ciudad de México a 28 de febrero de 2016

DELEGACIÓN DEL IFT ASISTIÓ AL MOBILE WORLD CONGRESS 2016 EN BARCELONA, ESPAÑA

- El presidente del IFT, Gabriel Contreras, fue orador principal en la Cumbre Regional de Latinoamérica “Impulsar la innovación social a través de una mayor conectividad”
- Durante su participación, se refirió a las perspectivas de crecimiento de la industria móvil en Latinoamérica, así como a los retos regulatorios que éstas representan

El Comisionado Presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Gabriel Contreras Saldívar, participó como orador principal en la Cumbre Regional de Latinoamérica “Impulsar la innovación social a través de una mayor conectividad”, que tuvo lugar en el Congreso Mundial de Telefonía Móvil (MWC, por sus siglas en inglés) realizado en Barcelona, España.

Su presentación está disponible en la siguiente liga del portal de internet del Instituto:
<http://www.ift.org.mx/sites/default/files/conocenos/pleno/presentaciones/gabriel-oswaldo-contreras-saldivar/presentacionsma2016-barcelona.pdf>

Durante su intervención, Contreras Saldívar se refirió a las perspectivas de crecimiento de la industria móvil en Latinoamérica, así como a los retos regulatorios que éstas representan. De México, señaló que para propiciar la competencia efectiva en un mercado altamente concentrado, como el de la telefonía móvil, el IFT ha expedido un conjunto de medidas de regulación asimétrica que, tras año y medio de aplicación, han propiciado que el índice de precios de comunicaciones haya bajado 14.5%, entre otros efectos positivos para los usuarios.

Asimismo, recordó que en México no se habían llevado a cabo licitaciones de espectro para servicios de telecomunicaciones móviles internacionales (IMT) desde 2010, por lo que este año se buscará revertir el déficit

Comunicado de Prensa **No. 19/2016**

de espectro en el país mediante diversas licitaciones, cuyo propósito es dotar de mejores condiciones de competencia a los operadores, lo cual se traducirá en servicios más eficientes, mejores precios y mayor cobertura.

Durante los días del evento, el Comisionado Presidente sostuvo reuniones con operadores de telecomunicaciones a nivel internacional, con proveedores de equipos y dispositivos, y con desarrolladores de soluciones tecnológicas. Asimismo, intercambió con representantes de instituciones homólogas de diversos países, puntos de vista sobre el futuro del sector y distintos retos regulatorios, entre ellos: Tom Wheeler, Comisionado Presidente de la Federal Communications Commission (FCC) de Estados Unidos; los presidentes de los reguladores de telecomunicaciones de Colombia y Chile; y con delegados de Suecia, Brasil, Argentina, Costa Rica y España.

Con las medidas adoptadas en México, y a través de las actividades internacionales, el IFT se beneficia de conocer y analizar las mejores experiencias a nivel mundial para ser un regulador y una autoridad de competencia eficaz, imparcial y transparente.

Formaron parte de la delegación del IFT, el Comisionado Mario Fromow Rangel y el Coordinador Ejecutivo, Luis Fernando Peláez Espinosa.

El MWC es uno de los eventos más importantes en el ámbito de las telecomunicaciones, con una convocatoria que incluye a más de 100 delegaciones gubernamentales y autoridades de regulación; organismos internacionales del sector y operadores de redes y de comunicaciones móviles. Como cada año, su edición 2016 se llevó a cabo en la ciudad de Barcelona, España.

Parte fundamental del MWC es el Programa Ministerial, en el que autoridades gubernamentales y de regulación de todo el mundo discuten planteamientos para incrementar la penetración de las tecnologías de la

Comunicado de Prensa No. 19/2016

información y la comunicación (TIC), así como para estimular la innovación que permita alcanzar una sociedad plenamente conectada.

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es el órgano autónomo encargado de regular, promover y supervisar el desarrollo eficiente en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones en México, además de ejercer de forma exclusiva las facultades en materia de competencia económica en dichos sectores, de conformidad con el Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los artículos 6, 7, 27, 28, 94 y 105 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de telecomunicaciones, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 11 de junio de 2013.

Coordinación General de Comunicación Social
Insurgentes Sur 1143 1er. Piso, Col. Nochebuena,
Benito Juárez. C.P. 03720
Tels. 50 15 40 21 y 50 15 42 00
www.ift.org.mx